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小郡市立御原小学校 学校だより 令和５年度 第１１号 令６年３月４日

御原小学校だより 児童数 ２３４名
＜御原小学校の教育目標＞ 「志をいだき，人とつながり，未来を拓く子どもの育成」

【合言葉】 『互いを認め合い、気持ちいっぱい！笑顔いっぱい！』 文責：内田 淑子
本年度も、残すところ１ヶ月を切りました。登校日も数えるほどになり、いよいよ進級・卒業の季

節となりました。先日１年生と「御原小学校校歌」の学習をしました。１番の歌詞には、宝満川が菜
の花で彩られる春の様子。２番の歌詞には、夏の日差しと冬の夜を幾年月生き抜いたまきの木のたく
ましい様子。３番の歌詞には、黄金の穂が揺れる秋の田畑の様子が出てきます。「どうして秋が最後
かな？」と１年生でも校歌が季節の順ではないことに気付きました。「みはらっ子も稲穂のように実
ってほしいという思いかな？」と校歌に込められた願いに気付きました。美しいメロディーに御原校
区の四季の風景が歌われています。校歌に込められた願いのように、この１年間の成長を実感させて、
進級・卒業へと導いていきたいと思います。
また、地域・保護者の皆様には、登下校の見守り、ご家庭での生活習慣づくり等、多方面からご支

援・ご協力をいただき感謝申し上げます。どうぞ来年度もよろしくお願いいたします。

○４年ぶりに対面での「６年生を送る会」を実施！
３／１に体育館で「６年生を送る会」を実施しました。対

面しての実施は、実に４年ぶりでした。これまでお世話にな
った６年生に各学年より感謝を込めた出し物がありました。
感謝の気持ちが伝わった６年生を送る会となりました。６年
生は卒業式が近いことも感じたようです。

○校外のたくさんの方々とかかわって 【１年生のアーチをくぐる 6 年生】 【6 年生から歌のプレゼント】
１年生は、地域の方と生活科「昔遊び」を、２年生は、国語科「スーホの白い馬」の学習にあわせ

てモンゴルの馬頭琴の演奏を、３年生は、埋文の方や地域の方と御原校区のフィールドワークを、全
校で音楽鑑賞をしたりしました。また、５・６年生は、市民館よりＧＴを招いて「かご作り」をしま
した。このように、たくさんの方々とかかわることで学ぶ意欲を高めることができた１年間でした。

【1 年 昔遊び】 【3 年 ふるさと御原 フィールドワーク】 【５・６年 ＧＴとかご作り】

○３／１ 宝城中校区《人権のまちづくり》推進連絡会 総括会
宝城中校区《人権のまちづくり》では、教育条件整備に関する学習会や署名活動、教育フォーラム、

人権フェスタ、おいでよ！宝の城へ！などの取組を１年間進めてきました。その取組報告や来年度の
取組計画について総括会がありました。御原小校区から区長会代表の伊藤会長様等に参加していただ
きました。昨年は全国水平社百周年の話しをしたと思いますが、本年度は筑後地区の水平社百周年で
す。《人権のまちづくり》のねらいも、「同和」問題の解決を通して、人権確立を展望し、地域と一
体になって「一人ひとりが生き生きと暮らし誇れるまちづくり」の実現をめざしています。水平社宣
言につながる思いが込められています。どうぞ来年度も宝城中校区《人権のまちづくり》の取組にご
理解・ご協力をお願いいたします。

３月・４月の主な行事予定
【３月】 【４月】
４日～８日特別時制（下校 5 時間１４：４５、6 校時１５：３５） ５日（金）始業式、赴任式
５日（火）ＢＢクラブ（修了） ８日（月）給食開始
６日（水）全校５校時授業 下校１４：４５ １１日（木）入学式

卒業式練習開始 １２日（金）２～６年学級分会、全体委員会
７日（木）大掃除 １８日（木）全国学力・学習状況調査

１２日（火）卒業式リハーサル １９日（金）１年生を迎える会、歓迎遠足
１３日（水）６年修了式、1~3･6年下校 13:30 ２２日～２６日 家庭訪問

４・５年…５校時卒業式準備 ５月２日（木）学習参観、ＰＴＡ総会
１４日（木）卒業式 １~５年生はお休み ※家庭訪問予定
１５～２１日 全校５時間授業 下校 15：00 21 日のみ下校１４：４５ ２２日（月）宝城北・用丸・御原・あすてらす ２３日（火）用丸・御原・あすてらす
２１日（木）学団会５校時、１～５年給食終了 ２４日（水）下岩田・稲吉 ２５日（木）二タ・古飯
２２日（金）修了式、離任式 下校１１：４０ ２６日（金）長松・端間・新町・あすてらす

○ 3/11 は、東日本大震災があった日です。先日、避難訓練の日時を子どもたちにも職員にも知ら
せず、昼休みに実施しました。全員、落ち着いて避難する姿に成長を感じました。災害はいつど
こで起こるか分かりません。自分の身は自分で守ることを伝え、防災の意識を高めていきます。

○ 2/22、本年度最後の学習参観・分会を行い、子どもたちの生活や学習の様子を保護者の皆様にお
伝えすることができました。その後、新旧ＰＴＡ役員の顔合わせを行いました。１年間、ご協力
ありがとうございました。


